

LES VOYAGES SUR MESURE de Marie-Louise Moineau

AU SEIN DE SON AGENCE TSELANA TRAVEL, ELLE TISSE DES SÉJOURS HAUTE COUTURE POUR NOUS FAIRE VIVRE DES EXPÉRIENCES UNIQUES.

DE L'AFRIQUE À PARIS...

Tselana sonne comme un prénom exotique et chantant. « La piste », en dialecte tswana. Le nom que Marie-Louise Moineau donne à son agence de voyages résume bien sa passion pour le continent africain. Lorsque son mari, expatrié en Afrique du Sud, doit quitter le pays en 1999 pour un poste au Moyen-Orient, c'est un déchirement. Le meilleur moyen

de revenir et de partager leurs secrets avec des voyageurs éveillés est de créer une petite structure de voyages sur mesure. En 2000, le pas est franchi. Focus : les coins secrets d'Afrique australe qu'ils connaissent comme leur poche. Pour préparer leurs voyages, ils reçoivent les clients dans un petit salon cosy en aparté, coussins tissés au sol, livres de voyage, canapé accueillant.

...AUX EXPÉDITIONS LOINTAINES

Cinq ans après la création de Tselana Travel, un fidèle client appelle Marie-Louise pour lui commander un voyage au Japon. Gentiment, elle lui répond que ce n'est pas possible car elle ne maîtrise pas la destination. Sur ce, elle s'entend dire : « Tu n'as pas compris, c'est toi que je veux pour organiser ce voyage, tu as deux mois pour t'y mettre. » Depuis lors, Tselana s'ouvre au monde et propose des expéditions dans une grande partie du globe. Des services et attentions particulières qui vont du beau carnet de route en cuir au chauffeur envoyé aux Parisiens pour se rendre à l'aéroport, des petits hôtels de charme aux expériences inédites : ces voyages ont un supplément d'âme.

15, rue Monsigny, 75002. Tél.: 01 55 35 00 30. www.tselana.com

BONNES PISTES

Les 3 derniers coups de cœur de Marie-Louise :

- 1. La Géorgie en 4x4 Off Road.
 « Une merveille de découvertes en dehors des sentiers battus, avec des paysages incroyables. »
- 2. Une immersion au Japon, dans un ryokan, à Yamashiro Onsen, célèbre pour ses bains. « J'aime faire découvrir l'authentique maison de geisha de Kanazawa pour la cérémonie du thé. »
- 3. Le camp mobile d'Uncharted
 Africa. « Je suis allée de
 nombreuses fois au Botswana mais
 j'en reviens encore émerveillée par
 un safari itinérant exceptionnel. »

66 LE LUXE DU VOYAGE, C'EST D'ARRIVER ENCORE À ÊTRE SURPRIS ET DE PRENDRE LE TEMPS DE REGARDER LES AUTRES

PAR MARIE-ANGÉLIQUE OZANNE